



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 430  
11 de diciembre de 2020**

## **Universidad Central del Ecuador discute los desafíos en investigación sobre temas de discapacidad**

La Comisión de Investigación de la Facultad de Ciencias de la Discapacidad, Atención Prehospitalaria y Desastres organizó el evento virtual “Desafíos de la Investigación Científica en Discapacidad, Reflexiones y Perspectivas” con motivo del Día Internacional de las personas con Discapacidad que se recuerda cada 03 de diciembre.

El objetivo del evento fue conocer, reflexionar y motivar el interés por la investigación científica en las distintas áreas que involucran a la discapacidad y así alcanzar una producción científica que permita mejorar la calidad de vida de este colectivo de la sociedad. Docentes, profesionales y estudiantes de la Facultad asistieron de forma virtual a la conferencia mediante la plataforma zoom.

El decano de la Facultad, Roberto Yajamín señaló que el reto de la academia es integrarse con la sociedad por medio de la producción científica, generar proyectos y programas de investigación que sirvan como insumo fundamental en la toma de decisiones en políticas públicas. Dijo que el camino debe ir direccionado hacia la integración y trabajo interinstitucional. Defendió los esfuerzos para garantizar los derechos de las personas con discapacidad, pero también reconoció que aún hace falta mucho por trabajar en distintos ejes como la salud o la economía.

El evento estuvo estructurado en dos partes, la primera contó con la conferencia del Fisioterapeuta Osteópata, Francisco Coceras de España, quien realizó un abordaje multidisciplinar en las disfunciones de la Articulación Temporo – mandibular, o Trastorno de ATM; luego se desarrolló una mesa redonda para discutir los desafíos de la academia en cuanto a la investigación científica sobre temas de discapacidad.

